

Militarisation des protestataires à Kiev

RÉSEAU VOLTAIRE | 24 JANVIER 2014

ENGLISH ESPAÑOL



Les manifestations contre le gouvernement se poursuivent et s'amplifient en Ukraine, à Kiev et dans la partie occidentale du pays.

Les manifestants, qui disposent du soutien de dirigeants de l'administration états-unienne, de l'Union européenne et de l'Otan, venus les saluer publiquement, sont passés de la simple protestation à l'usage de techniques militaires. Ainsi, la plupart sont casqués, beaucoup portent des masques à gaz. Sur cette vidéo de *Russia Today*, on voit les « manifestants pacifiques » utiliser une catapulte.

Le Premier ministre, Mykola Azarov, a dénoncé une militarisation des protestataires qui laisse augurer une tentative de coup d'État contre les institutions démocratiques.

Source : « Militarisation des protestataires à Kiev », *Réseau Voltaire*, 24 janvier 2014,
www.voltairenet.org/article181892.html